

— Et pourquoi pas, s'il vous plaît ? ajouta Albéric frémissant de colère.

— Dieu sait si j'aime cette chère enfant, pour-suivit le père de Laurence toujours en proie à la même exaspération, eh bien, je préférerais la voir morte sous mes yeux plutôt que profanée par une telle alliance.

Le visage du jeune Chaudmonpré était décomposé par la fureur au point d'en être hideux.

— Vous me paierez cet outrage, s'écria-t-il ; je vous trainerai devant les tribunaux où vous aurez à rendre compte de votre infâme exaspération.

— On peut nous enlever cet héritage, repartit M. Daverny redevenu calme et digne, mais il n'appartient à personne de nous enlever notre honneur.

— Je vous dénoncerai comme ayant employé l'intrigue et la ruse....

— C'en est assez, Monsieur, ajouta Marcel, et je n'aurais pas même dû vous écouter aussi longtemps. Si la malheureuse affaire qui nous occupe doit avoir des suites, vous voudrez bien à l'avenir vous servir d'un intermédiaire, car je suis très résolu à ne plus communiquer directement avec vous.

— Alors, cet intermédiaire sera l'huissier qui viendra vous sommer de me restituer ma fortune.